

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 31. Januar 2010

CODE: 100075/wf

Egerkingen: Sattelschlepper rutschte in Auto

Ein Lastwagenchauffeur fuhr am Samstag um 9.10 Uhr nach eigenen Aussagen in Egerkingen auf der mit Eis bedeckten Gäustrasse über die Autobahnüberführung in Richtung Kreisverkehrsanlage Gäustrasse/Härkingerstrasse/Expressstrasse. Da die Strasse in diesem Bereich leicht bergab verläuft, machte der Chauffeur für ca. 1 Sekunde eine leichte Bremsung um sich zu vergewissern, wie sein Sattelmotorfahrzeug reagiert.

Nachdem der die Bremse gelöst hatte, soll sich die Geschwindigkeit des «Scania» vor der Kreiselanlage zunehmend vergrössert haben. In der Folge konnte der Lenker sein Gefährt nicht mehr rechtzeitig abbremsen und kollidierte mit der rechten vorderen Ecke in das Heck eines vor der Kreisverkehrsanlage stillstehenden Pw. Durch die Wucht des Aufpralls drehte sich das Auto im Uhrzeigersinn um 180 Grad. Der Lastwagen drehte nach links ab, rutschte seitwärts geradeaus weiter und kollidierte schliesslich in die Böschung der Kreisverkehrsanlage, welche sich im Zentrum des Kreisels befindet.

Die Person im PW erlitt leichte Verletzungen. An den Fahrzeugen allein entstand Sachschaden von gegen 40 000 Franken. Auto und Lastwagen mussten von Spezialfirmen geborgen werden.